

CON TECNOLOGÍA EÓLICA DE VANGUARDIA:

# Nordex Group impulsa la transición energética en Chile



Los aerogeneradores de Nordex Group están diseñados para adaptarse a las variadas condiciones geográficas y climáticas, aspecto clave para su éxito local.

Con cuatro décadas de experiencia global, Nordex Group se consolida como uno de los líderes mundiales en la fabricación de aerogeneradores y el desarrollo de proyectos eólicos.

El compromiso de Nordex Group con la transición energética y la reducción de la huella de carbono se refleja en soluciones limpias, eficientes y sostenibles. Marcos Oscar Cardaci, vicepresidente para Latinoamérica del grupo, encabeza la expansión regional de la compañía. Ingeniero industrial por la Universidad de Buenos Aires, con especialización en Energías Renovables en Alemania y un MBA de la Universidad Adolfo Ibáñez de Chile, Cardaci aporta más de 15 años de experiencia en el sector energético. Desde su ingreso a Nordex, en 2010, ha desempeñado diversos roles en Latinoamérica.

#### PRESENCIA SÓLIDA EN CHILE Y LATINOAMÉRICA

En Chile, Nordex Group cuenta con más de 1.500 MW en proyectos en operación y construcción, abarcando desde el norte, hasta el sur del país. Sus



Marcos Oscar Cardaci, vicepresidente para Latinoamérica de Nordex Group.

aerogeneradores están diseñados para adaptarse a las variadas condiciones geográficas y climáticas, lo que ha sido clave para su éxito local.

A nivel regional, la compañía supera los 7.500 MW instalados en Latinoamérica, consolidando su liderazgo en el mercado eólico.

Actualmente, Nordex Group ofrece turbinas de última generación con potencias que van desde los 5,9 MW hasta más de 7 MW. La fabricación de componentes se realiza en plantas ubicadas en Alemania, España, China, India, Estados Unidos y Brasil, lo que garantiza altos estándares de calidad y eficiencia para el mercado chileno.

#### COMPROMISO CON EL CLIENTE: MÁS ALLÁ DE LA ENTREGA

Uno de los grandes diferenciales de Nordex Group es su capacidad para ejecutar proyectos de forma ágil y confiable, cumpliendo con los plazos y expectativas de sus

clientes. Además, ofrece servicios posventa durante todo el ciclo de vida de los parques eólicos, respaldados por una red técnica global, regional y local que asegura asistencia rápida y eficiente, optimizando los costos operativos.

"Este enfoque nos ha permitido consolidarnos como referentes en el sector eólico chileno", destaca Marcos Cardaci.

#### DESAÍOS QUE AÚN PERSISTEN

A pesar del avance de las energías renovables, el ejecutivo de Nordex Group asegura que el proceso de obtención de permisos para nuevas plantas eólicas sigue siendo un obstáculo en nuestro país.

"En Chile, este trámite puede extenderse por varios años, mucho más que en otros países de la región. Esta demora genera incertidumbre en las decisiones de inversión y puede ralentizar el proceso de descarbonización", advierte.

#### CELEBRANDO 40 AÑOS DE INNOVACIÓN

El año 2025 marca un hito especial para Nordex Group: su 40º aniversario. Cuatro décadas de innovación, en las que la compañía ha diseñado aerogeneradores revolucionarios —muchos de ellos los más potentes del mundo en su momento— y ha sido reconocida con múltiples galardones internacionales. Un legado que continúa impulsando el futuro de la energía limpia.

